

# 学校だより

## 校訓「自律」「友愛」「勤勉」



まつのりくん(則中キャラクター)

### School Concert 2025 富永祐輔 ~明日への扉~

10月17日（金）に、北九州市出身で「北九州文化大使」でもあるシンガーソングライターの富永祐輔さんをお招きし、スクールコンサートを開催しました。

富永さんの力強い温かい歌声、そしてピアノや琴、ハーモニカなど多彩な楽器演奏に、生徒たちは心を動かされました。体育館全体が手拍子や合唱で一体となり、笑顔あふれるひとときとなりました。

以下に生徒の感想を紹介します。



富永さんの歌がすごく声が通っていて、歌詞もはっきり聞き取れました。歌の合間の話も面白くてびっくりすることがたくさんありました。700人以上が参加するプロスピ大会で準優勝したという話にも驚きました。最初に歌った「残酷な天使のテーゼ」では、みんなの手拍子がそろってとても盛り上りました。富永さんが持ってきた琴は珍しく、音もとてもきれいで演奏の上手さにびっくりしました。ハーモニカもピアノも上手で多彩な方だと思いました。最後のアンコールで言っていた「さようならやバイバイよりも、ありがとうの方がまた会える気がする」という言葉に感動しました。（3年生）

### 3年生校外学習（キッザニア・太宰府天満宮）

10月21日（火）に3年生は校外学習としてキッザニアと太宰府天満宮を訪れました。生徒たちは、社会のしくみや、実際に「働くことの意義や価値」を肌で感じ、将来の進路について具体的に考える貴重な機会を得ました。今回の体験をきっかけに、自分の目指す進路を真剣に考え、主体的に学ぶ姿勢をさらに身に付けてくれることを期待します。



午後は太宰府天満宮を参拝しました。歴史的な知識を深める学びの場であるとともに、学問の神様にお参りすることで、受験に向けての決意を新たにする時間となりました。今後に生かされることを願っています。

## 令和7年度 則松中文化祭 ~Always be Challenger~

10月31日（金）に、本校の文化祭を開催しました。

今年のスローガンは、「**Always be Challenger**」（いつも挑戦者であれ）。生徒一人一人が日頃の学びや思いを精一杯発表しました。

生徒会によるオープニングで幕を開け、箏曲部の美しい演奏、生徒会のコンポスト活動の取組紹介、理科の自由研究発表、SDGs発表、そして2年生・3年生のステージ発表と続き、笑顔と感動に包まれた一日となりました。

1年生は11月13日（木）にリコーダー演奏と学年合唱を披露しました。初めての中学校舞台で、緊張しながらも一生懸命演奏する姿が印象的でした。

ご来場いただいた保護者の皆様、温かくご観覧くださいありがとうございました。今回の発表を通して、生徒たちは自信と誇りを深めることができました。これからも挑戦する気持ちを大切に次のステップへと進んでいきます。

生徒感想文より

私たち2年生にとっては、2回目の文化祭。前回の反省を生かして仲間たちと歌ったりクラッピングしたりすることができました。次の3年生の発表は感動して、鳥肌が立ってしまうほどでした。それぞれの声を上手くまとめ声量や声の出し方もすべて美しく、来年3年生みたいに歌えるようになりたいと思いました。そして、放送部のみんながたくさん練習していた朗読はとても感動しました。（2年生）

作品展示を見て、多くの刺激と発見を得ました。自分の作品では、意外と習字が上手く書けていることに気づいたり、オーロラミニライトやレポートを振り返ることで制作時の頑張りが形になっていることを実感しました。特に印象的だったのは、他の作品に見られた個性とオリジナリティです。習字では力強い字やバランスの取れた字など一人一人の表現が際立っているのがわかりました。3年生のマグカップや砂絵は、すべてが非常にきれいで完成度が高く、見入ってしまいました。（2年生）

箏曲部の演奏はとても感動しました。私も知っている曲を演奏してくれたので楽しかったです。朗読会のお話を聞くのは楽しかったです。声もとてもきれいで聞き取りやすかったです。理科の研究発表会はクイズが楽しかったです。SDGs の研究発表会はSDGs のことがわかったし、自分が何をやっていいかがわかりました。クラッピングファンタジーはみんなの手拍子がそろっていて気持ちよかったです。3年生の歌はとてもきれいで感動しました。(1年生)

図書室に生徒会コンポストや、2年生の「生物の生きるしくみ」、3年生の「天体調べ」の夏休み研究レポートが展示されていました。先輩たちがまとめたものを見て、自分も来年再来年には、こんなふうにしっかりとまとめられるようになりたいと思いました。

美術室にあった3年生の砂絵は、どれもとてもきれいで、砂でこんなに上手に絵を描けることにびっくりしました。

多目的室に展示されていた書写の字や被服室にあった紙すき・手作りバスボムの上手な完成度に驚きました。(1年生)

### 3年生感想文

いろいろな学年の展示を見て、どれもとてもよくできていた感心しました。美術室では砂絵、和菓子、美術部の作品が並び、どれも素敵でした。砂絵は一人一人の個性があり、色の配置や混色がとてもきれいでした。和菓子は形や模様が工夫されていて、どれもおいしそうでした。美術部の作品は構成や配色がさすがで、見応がありました。被服室ではティッシュカバー、紙すき、バスボムが展示され、刺繍の工夫が印象的でした。紙すきやバスボムは自分で作ってみたいと思いました。多目的室には書写と技術科の作品があり、書写はどれも丁寧で個性が表っていました。どの作品も完成度が高く、見ていてとても楽しかったです。(3年生)

最後の文化祭は、本当に良い思い出になりました。何週間も前から練習してきたので、今日が一番よかったです。緊張はせず、歌を歌い切ったときの達成感はとても大きかったです。

2年生の出し物「クラッピングファンタジー」は難しいと思っていましたが、みんなの動きが一体化していて素晴らしかったです。私たちも頑張ったと思います。最初はバラバラで心配でしたが、練習を重ねるごとに上達し、最高の文化祭になりました。

箏曲部や放送部、生徒会もたくさん準備してくれていて、その努力が伝わりました。楽しく、忘れられない思い出になりました。

(3年生)

## 八幡西区中学校連合音楽会

11月6日(木)、黒崎ひびしんホールにて「八幡西区中学校連合音楽会」が開催されました。この音楽会は、八幡西区内の中学校が日頃の音楽活動の成果を発表し合う場であり、音楽を通して学校間の交流を深める貴重な機会となっています。本校からは箏曲部が出演し、心のこもった美しい演奏を披露しました。

